

Nama Peserta Didik: Sebastian Valensa Gibran
 Nomor Induk: 5557
 Nama Sekolah: SD MARIA PURWOREJO
 Alamat Sekolah: Jalan Jenderal Urip Sumoharjo No. 28
 Kelas: V
 Semester: I
 Th. Pelajaran: 2014/2015

A. Sikap

ASPEK	DESKRIPSI
Spiritual: Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya	Ananda Sebastian Valensa Gibran mencapai kategori 'Sangat Baik' dalam sikap: Berdoa,
Sosial: Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya serta cinta tanah air	Kategori Baik dalam Sikap: Jujur; Disiplin; Tanggung jwb; Santun; Peduli; Percaya Diri.

B. Pengetahuan

ASPEK	DESKRIPSI
Memahami pengetahuan faktual dengan cara mengamati dan menanya berdasarkan rasa ingin tahu tentang dirinya, makhluk ciptaan Tuhan dan kegiatannya, dan benda-benda yang dijumpainya di rumah, di sekolah dan tempat bermain	Mampu memahami diri sebagai perempuan atau laki-laki sebagai Citra Allah, sebagai partner yang saling melengkapi, mengenal tokoh-tokoh dalam Perjanjian Lama, dan memahami makna karya keselamatan Allah yang berpuncak pada sengsara, wafat dan kebangkitan Yesus dengan baik
	Kategori 'Sangat Baik' dalam memahami nilai-nilai persatuan dan kesatuan di rumah, sekolah dan masyarakat.

ASPEK	DESKRIPSI
	Kategori 'Sangat Baik' dalam menggali informasi dari teks pantun dan syair tentang bencana alam serta kehidupan berbangsa dan bernegara dengan bantuan guru dan teman dalam bahasa Indonesia lisan dan tulis dengan memilih dan memilah kosakata baku. Tingkatkan pengetahuan dalam menggali informasi dari teks laporan buku tentang makanan dan rantai makanan, kesehatan manusia, keseimbangan ekosistem, serta alam dan pengaruh kegiatan manusia dengan bantuan guru dan teman dalam bahasa Indonesia lisan dan tulis dengan memilih dan memilah kosakata baku.
	Kategori 'Baik' dalam memilih prosedur pemecahan masalah dengan menganalisis hubungan antar simbol, informasi yang relevan, dan mengamati pola.
	Kategori 'Sangat Baik' dalam mendeskripsikan rangka manusia dan fungsinya.
	Kategori 'Sangat Baik' dalam memahami manusia Indonesia dalam bentuk-bentuk dan sifat dinamika interaksi dengan lingkungan alam, sosial, budaya, dan ekonomi.

ASPEK	DESKRIPSI
	Kategori 'Sangat Baik' dalam mengenal harmoni musik dan lagu daerah.
	Kategori 'Sangat Baik' dalam memahami konsep salah satu gaya renang dengan koordinasi yang baik dalam aktivitas air.
Bahasalawa	B-
Bahasalnggris	B-

ASPEK	DESKRIPSI
Teknologi Informasi dan Komunikasi	A-

C. Keterampilan

ASPEK	DESKRIPSI
Menyajikan pengetahuan faktual dalam bahasa yang jelas, sistematis, dan logis, dalam karya yang estetis, dalam gerakan yang mencerminkan anak sehat, dan dalam tindakan yang mencerminkan perilaku anak beriman dan berakhlak mulia	Mampu menghargai sesama baik perempuan maupun laki-laki seperti Citra Allah, sebagai partner yang saling melengkapi, meneladani tokoh-tokoh dalam Perjanjian Lama, berkorban bagi orang lain sebagai perwujudan makna karya keselamatan Allah yang berpuncak pada sengsara, wafat dan kebangkitan Yesus dengan baik
	Kategori 'Sangat Mahir' dalam melaksanakan kewajiban dan menegakkan aturan di lingkungan rumah, dan sekolah.
	Kategori 'Sangat Baik' dalam melantunkan dan menyajikan teks pantun dan syair tentang bencana alam serta kehidupan berbangsa dan bernegara.

ASPEK	DESKRIPSI
	Kategori 'Sangat Baik' dalam menggambar denah sederhana menggunakan skala, mempertimbangkan jarak dan waktu dengan berbagai lintasan, serta menentukan letak objek berdasarkan arah mata angin.
	Kategori 'Sangat Baik' dalam merancang dan membuat rangkalan seri dan paralel menggunakan sumber arus searah.
	Kategori 'Sangat Baik' dalam menyajikan pemahaman tentang manusia dalam hubungannya dengan kondisi geografis di wilayah Indonesia.
	Kategori 'Sangat Baik' dalam membuat apotik hidup.

ASPEK	DESKRIPSI
	Kategori 'Sangat Baik' dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi pola gerak dasar dalam atletik nomor lompat dan lempar melalui permainan/olahraga yang dimodifikasi dan atau olahraga tradisional.
Bahasa Jawa	B+
Bahasa Inggris	B-
Teknologi Informasi dan Komunikasi	A-